

Ein moderner Klassiker der Staatssoziologie



Otto Hintzes Staatssoziologie

Historische Prozesse, theoretische Perspektiven

Herausgegeben von Prof. Dr. Andreas Anter
und Prof. em. Dr. Hinnerk Bruhns

2024, 205 S., brosch., 54,- €

ISBN 978-3-7560-0427-0

(Staatsverständnisse, Bd. 177)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0427-0

Otto Hintze (1861–1940), der bedeutendste deutsche Historiker der ersten Hälfte des 20. Jahrhunderts, widmete sich intensiv dem modernen Staat, seiner Geschichte und Anatomie, Verfassung, Verwaltung und geopolitischen Lage. Auf dieser Grundlage und mit Rückgriff auf Max Webers soziologische Methode und Erkenntnisse setzte er sich mit den Staatstheorien auseinander, wie sie in der Staatsrechtslehre, Soziologie und Geschichtswissenschaft im frühen 20. Jahrhundert entwickelt wurden. Bis heute beeindruckt die kühle Präzision seines historisch-soziologischen Blicks. Seine Soziologie des Staates ist Grundlagenforschung,

daneben aber auch leidenschaftliche Analyse des Schicksals des deutschen Staates seiner Gegenwart. Seine globalgeschichtliche Perspektive und seine nüchterne Analyse der machtpolitischen Grundlagen des europäischen Staatensystems machen ihn zu einem eminent aktuellen Autor.

Mit Beiträgen von

Andreas Anter | Stefan Breuer | Hinnerk Bruhns | Christoph Enders | Otto Hintze | Hajime Konno | Wolfgang Neugebauer | Maurizio Ricciardi

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.



Nomos

A Modern Classic of State Sociology



Otto Hintzes Staatssoziologie

Historische Prozesse, theoretische Perspektiven

Edited by Prof. Dr. Andreas Anter
and Prof. em. Dr. Hinnerk Bruhns

2024, 205 pp., pb., € 54.00

ISBN 978-3-7560-0427-0

(Staatsverständnisse, vol. 177)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0427-0

Otto Hintze (1861–1940), the most important German historian of the first half of the 20th century, devoted himself intensively to the modern state, its history and anatomy, its constitution, administration, and geopolitical situation. On this basis, referring to Max Weber's sociological methods and findings, he dealt with the theories of the state as they were developed in constitutional law, sociology, and historiography in the early 20th century. The surgical precision of his historical-sociological perspective is still impressive today. His sociology of the state is groundbreaking

basic research, but also a passionate analysis of the fate of the contemporary German state. His global historical perspective and his sober analysis of the power-political foundations of the European state system make him a highly topical author.

With contributions by

Andreas Anter | Stefan Breuer | Hinnerk Bruhns | Christoph Enders | Otto Hintze | Hajime Konno | Wolfgang Neugebauer | Maurizio Ricciardi

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary